

¿Cultura isleña?

Escrito por Sandfly

Sábado, 28 de Noviembre de 2015 09:00 - Última actualización Domingo, 29 de Noviembre de 2015 08:32



Con una razonable y concluyente declaración el excandidato, Everth Hawkins Sjogreen, sentó una posición que expresa el sentir de buena parte de la comunidad isleña y raizal, que rechaza el desplazamiento de sus manifestaciones folclóricas en el marco de sus propias festividades populares.

“Las diferentes colonias residentes en la isla tienen el 26 de julio, el 11 de noviembre, el día de las Velitas, y más adelante el Carnaval de Barranquilla, que fechas también se celebran en San Andrés; deberían dejar las fiestas patronales de la isla para exaltar la cultura isleña...”, dijo en forma ponderada el líder sanandresano.

A propósito, en un reciente simposio de turismo alguien preguntó: ¿Dónde está el afamado ambiente 'isleño y caribeño' que venden las agencias de viajes como parte primordial de nuestro 'atractivo' destino...? Buena pregunta, con respuesta cada vez más difícil de contestar.